



Pièces

5 Pièces

Superficie

150 m²

Référence

MIV02032

Prix

699 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Découvrez ce havre de paix de 5 pièces au calme absolu dans une petite copropriété à seulement 50 mètres des plages et des commerces. Composés d'un salon, d'une cuisine séparée, de 3 chambres, d'une salle de bain, et enfin d'une véranda moderne donnant sur un jardin arboré et sécurisé. Vous pourrez alors allier les avantages d'un véritable petit coin de paradis au calme absolu, avec les avantages de la praticité du centre-ville avec ses commerces mais également des plages. Une parking privatif et une cave complète ce bien. Lots : 6 Pas de procédures en cours. Estimation de la consommation ...

Discover this 5-room haven of peace and quiet in a small condominium just 50 meters from beaches and shops. Comprising a living room, separate kitchen, 3 bedrooms, bathroom and a modern veranda opening onto a wooded, secure garden. You'll be able to combine the advantages of a real little corner of paradise in absolute calm, with the convenience of the town center with its shops and beaches. Private parking and a cellar complete this property. Lots : 6 No pending procedures. Estimated annual electricity consumption: Low: €1410 High: €2000. Energy rating information for this property: ENERGY class D ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

